



～タケノココーチから～

河口保育所のみんなといっしょにサッカーができてとてもたのしかったです。ボールうんどうやドリブルシュートもいっしょうけんめいとりこんでくれました！  
 コーチとのしあいでたくさんゴールをきめていました。たくさんおうえんもしててすばしかったです。

タケノココーチもサムコーチもまたみんなとサッカーできるのをたのしみにしています。



～先生から～

記入者 井上 奈緒 先生

雨だったので施設内で行ったため、動きが制限されてしまうこともあったが子どもたちは楽しめたので良かった。

普段の戸外あそびの時間もゴールを出してボールをけている様子があったので、この教室を機会にゲームに発展していけると良いと思った。

記入者 堀内 いく美 先生

参加クラスが1クラスだったので、他園と比べ長い時間指導して頂け、十分楽しめていたように思います。

ボール遊びの経験が少ない子にはボールに親しめるチャンスを与えてもらえ良かったです。毎回のコーチのギャグには苦笑いの連発でした。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。  
 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
 一般社団法人山梨県サッカー協会

